



Erstkommunion

Description

Hallo Himmel – Gebet

Foto: Kerstin Rehberg-Schroth

Erstkommunion im Zeichen des Regenbogens

Erstkommunion
Nähe – grÄte Nähe
Mit Dir – miteinander
Gemeinschaft

Erstkommunion
in einer Zeit der Distanz
Sakrament des Trotzdem:
Du bleibst nahe

Erstkommunion
in diesem Jahr im Herbst:
Deine Liebe in die kommende KÄlte:
Lebensenergie

Erstkommunion
und immer wieder:
Du Gott bist treu
bist gar in uns

Erstkommunionen
nachgeholt – im intimen Rahmen
kleine Feiern – Zeichen für uns:
Du, Gott, und ich, Mensch – wir

Erstkommunion
Gemeinschaft in Distanz
Brot des Lebens: naher Gott
bleibender Gottesbund

In den Gemeinden, in denen ich lebe und arbeite, feiern wir an diesem Wochenende die Erstkommunionen unserer Kinder in vielen kleinen Gottesdiensten. Zeichen unserer Erstkommunionvorbereitung war der Regenbogen: Dass der Regenbogen zum Zeichen vieler Kinder gegen Corona wurde, wurde für uns ein großartiges Zeichen, dass die

Kommunion, dass Jesus trotz aller notwendigen Distanz Kinder – ja, alle Menschen – miteinander verbindet: Gottes Bund überwindet alle Krisen, alle Abstände. Gottes Bund meint alle! Er schenkt seine Nähe – auch und gerade in dieser Zeit. Für unsere Kommunionkinder habe ich deshalb diesen Liedtext geschrieben, den die Kinder jeweils in Vierergruppen in ihren jeweiligen Gottesdiensten (auf die Melodie von „Herr, deine Liebe“ von Lars Ake Lundberg) singen werden:

Im Regenbogen schenkt uns Gott ein Zeichen,
dass er verbunden mit uns Menschen bleibt.
Nach jedem Regen stellt uns Gott vor Augen,
wie bunt die Farben seiner Liebe sind.

Herr, deine Liebe zeigst du uns im Bogen,
den du vom Himmel bis zur Erde malst.

Rot für die Liebe strahlt am Himmel droben:
Gott schenkt uns heute seinen Liebesbund.
Drunter Orange – es strahlt uns wie die Sonne,
schenkt uns vom Himmel Lebensenergie.

Herr, deine Liebe zeigst du uns im Bogen,
den du vom Himmel bis zur Erde malst.

Gelb bringt uns noch mehr Licht in unser Leben,
Gott selbst erleuchtet unsre Lebenswelt.
Grün lässt uns wachsen und es schenkt uns Hoffnung,
Farbe des Lebens und der Fröhlichkeit.

Herr, deine Liebe zeigst du uns im Bogen,
den du vom Himmel bis zur Erde malst.

Blau wie der Himmel und auch wie das Wasser,
Farbe der Weite und der Ewigkeit.
Färbt sich ins Dunkle, zeigt uns stets aufs Neue:
Gott bleibt uns treu; er steht zu seinem Bund.

Herr, deine Liebe zeigst du uns im Bogen,
den du vom Himmel bis zur Erde malst.

Schließlich folgt lila oder violett:
Farbe der Stille: Gott ist immer da.
Bunt ist der Bogen stets vor unsern Augen:
Gott liebt die Vielfalt, er liebt dich und mich!

Herr, deine Liebe zeigst du uns im Bogen,
den du vom Himmel bis zur Erde malst.

[Kerstin Rehberg-Schroth](#)